

ET SI C'ÉTAIT UNE MALADIE RARE ?

Une maladie est dite rare quand elle touche moins d'1 personne sur 2000. Mais il existe près de 7000 maladies rares et **environ 3 millions de personnes en France** en sont atteintes. Avoir une maladie rare n'est donc pas si rare.

Maladies Rares Info Services, le service national d'écoute, d'information et d'orientation dédié aux maladies rares est là pour vous soutenir et guider dans votre parcours de soin et de vie.
Service confidentiel et gratuit.

Contactez-nous :

0 800 40 40 43

Service & appel
gratuits

maladiesraresinfo.org

Maladies Rares Info Services est soutenue par